

2014 | A HAPPY NEW YEAR

We hope that the New Year finds you in good health.

川西市長 大塩民生
Oshio Tamio



新年あけましておめでとう
ございます。市民の皆様
には、健やかに新春をお迎
えのことと心からお喜び申
しあげます。

本市は、本年8月1日に
市制施行から60年を迎えま
す。この記念すべき年を市
民の皆様とともに祝福し、

盛り上げていくために本年
1年を通じて各種記念イベ
ントなどを実施してまいり
ます。

これまでの市の歩みを振
り返りますと、人口急増に
伴う道路や公園、駅前再開
発などの都市基盤をはじ
め、教育、文化、福祉など

謹賀新年

の公共施設整備を進めるな
ど、市民の多様なニーズに対
応する住みよい住宅都市とし
ての礎を築いてまいりまし
た。また、現在も、環境に配
慮し、川西の魅力を最大限に
発信していく中央北地区整備
事業を積極的に進めるなど、
次代につながるまちの創出に
努めてまいります。

時あたかも、めざす都市
像である「であいふれあい
ささえあい輝きつなぐまち」
の実現に向けた第5次川西市
総合計画「かわにし 幸せも

のがたり」がスタートしていま
す。

60年の歴史と歩みを振り返り
ながら、これからの未来を展望
し、さらに飛躍していくため、
参画と協働を基調とした、市民
一人ひとりが幸せを実感できる
持続可能なまちづくりを進めて
まいります。今後とも市政への
一層のご理解とご協力をお願い
いたします。

皆様にとって、この1年が幸
多く、実り豊かな、輝かしい年
となりますよう、心からお祈り
申し上げます。

26年川西市長・市議会議員 新年のごあいさつ

新年あけましておめでと
うございます。市民の皆様
には、すがすがしい気持ち
で新春をお迎えのこととお
喜び申しあげます。

昨年わが国では、富士山
の世界文化遺産登録や平成
32年の東京五輪開催の決
定、そして創立9年目で日

本一に輝いた東北楽天ゴ
ルデンイーグルスの優勝に
は、東日本大震災の被災地
はもちろんのこと、全国に
夢と感動を与えました。

今年も誰もが笑顔になれ
るような明るい話題の多い
年になることを願っており
ます。

さて、本市では、新たな
総合計画である「かわにし
幸せものがたり」が昨年
4月からスタートするとと
もに、本年は市制施行60周
年という記念すべき年に当
たります。

このような節目の年に、
さらに飛躍できるよう市民
の皆様と手を携え、人やま
ちが光り輝く都市の実現を
めざします。

市議会といたしまして
も、この計画の着実な実現
はもとより、市民の皆様が

川西市を愛し、誇りに思えるま
ちにするため、行政とは議論を
尽くし、議決機関としての機能
を高めていきたいと思っており
ます。

また、かねてから進めており
ます議会改革につまきましても、
さらに推進し、より一層分か
りやすい市議会をめざしていま
すので、皆様のご支援とご協力
をお願いいたします。

どうかこの1年が、皆様に
とって幸多く、実り豊かな年と
なりますよう、心からお祈り申
しあげます。

川西市議会議員 吉田進
Yoshida Susumu

